
 

 

证券代码： 300597                             证券简称：吉大通信 

吉林吉大通信设计院股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2024-004 

投资者关系活动

类别 

 

☑ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

华西银峰投资有限责任公司 

山西证券股份有限公司 

山西证券股份有限公司 

中国银河证券股份有限公司 

民生证券股份有限公司 

甬兴证券有限公司 

中国银河证券股份有限公司 

招商证券股份有限公司 

浙商证券股份有限公司 

兴业证券股份有限公司 

华金证券股份有限公司 

浙商证券股份有限公司 

中邮证券有限责任公司 

华泰证券 

天风证券股份有限公司 

幕僚资本 

马行川 

高宇洋 

孙悦文 

王思宬 

范宇 

应豪 

胡天昊 

廖世刚 

张建民 

仇新宇 

宋辰超 

王逢节 

马强 

唐攀尧 

金石 

杨怡萱 

时间 2024 年 12月 27日 15:00-16:00 

地点 线上会议 

上市公司接待人

员姓名 

董事、董事会秘书、副总经理  耿燕 

财务总监    李典谕 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、公司基本情况介绍 

公司董事会秘书介绍了公司的基本情况。 

二、交流的主要问题及答复 



 

 

1、问：请问公司未来的发展重点和资源投入方向分别是什

么呢？ 

答：我们会根据市场需求和行业发展趋势不断调整资源投

入。目前通信网络工程服务仍会是基础业务，持续投入以巩固我

们的市场地位；信息技术服务是未来增长的重点方向，尤其是在

政企数智化业务方面，公司会加大研发和市场拓展力度；通信网

络设计服务会不断提升技术水平和创新能力，以适应不断变化的

通信技术需求；通信工程总承包服务将加强项目管理和资源整合

能力，提高项目的交付质量和效率。 

2、问：智慧食堂业务目前的市场竞争格局如何？公司在该

领域的一个竞争优势是什么呢？ 

答：智慧食堂业务目前处于快速发展阶段，市场竞争也在逐

渐加剧。但我们的竞争优势明显，首先，我们拥有自主研发的核

心技术，包括相关的软著和专利。其次，我们已经在全国多个省

级行政区开展了业务，建立了广泛的客户基础和销售网络。再者，

我们能够为客户提供一站式的解决方案，从产品到实施、运维，

满足客户的多样化需求。 

3、问：请问公司在通信技术和信息技术方面的研发投入占

比如何？未来的研发计划和重点的研发方向是什么？ 

答：公司高度重视在通信技术服务领域的研发投入和管理，

力求在行业内保持技术领先，并通过技术研发创新，不断提升信

息化产品的集成运营水平和整体解决方案提供能力，提供全链

路、一体化解决方案。2024上半年公司研发投入 1,118.70 万元，

同比增长 11.29%。未来的研发重点方向包括 5G 、5G-A 技术的

深化应用、人工智能与通信技术的融合、大数据在通信和信息技

术服务中的应用以及智慧食堂的迭代升级等，以满足客户不断升

级的需求，提升我们的市场竞争力。 



 

 

4、问：请问公司在国内市场的拓展计划是什么？如何进一

步提高市场占有率呢？ 

答：公司已在包括东北、华北、西北、西南、华南等地区开

展通信网络技术服务业务，通过多元化的客户结构和多地区的营

销策略提升自身的市场份额。未来在国内市场，我们将加强与通

信运营商的合作，积极参与项目招标；同时，拓展与政企客户之

间的合作，为其提供定制化的信息技术服务。我们会不断提升服

务质量和技术水平，通过良好的口碑和项目案例来吸引更多客

户，提高市场占有率。 

5、问：公司业绩增长点主要在哪里？ 

答：随着我国进一步促进社会数字化转型，推动数字经济和

实体经济深度融合，公司信息化产品集成运营业务包括政企数智

化业务、智慧产品产业化预计将成为公司业绩增长点。 

6、问：请问公司未来 25 年的业绩展望是什么？ 

答：公司将持续聚焦主业，坚持深化通信技术服务业务、信

息化产品集成运营业务、国际业务、投资业务的“四轮驱动”业

务布局，坚持技术创新，同时积极把握技术创新和市场需求变化

带来的机遇，具体业绩数据请关注公司后续披露的定期报告和相

关公告。 

7、问：公司在算力数据中心方面有布局吗？ 

答：公司目前向运营商、政府、金融机构等各类企事业客户

提供数据中心、算力中心建设规划、咨询设计、工程服务，已经

积累了大量的项目经验，同时也进行相关的课题研究，例如《面

向算力网络的数据承载网关键技术与演进策略研究》《算力及其

网络演进技术研究》，公司管理层高度重视算力中心、AI 智算

中心相关业务，未来将积极寻求业务拓展机会。 

8、问：请问公司海外业务的发展现状如何？在一带一路的



 

 

倡议下，有哪些具体的海外市场拓展计划呢？ 

答：目前我们的海外业务相对稳定，主要集中在菲律宾等国

家。在 “一带一路” 倡议下，公司将积极寻求与更多国家的合

作机会，加强与当地企业的合作，共同推进通信基础设施建设。

我们会根据不同国家的市场需求和政策环境，制定针对性的市场

拓展计划。公司始终保持着敏锐性和灵活性，随着“一带一路”

的推进，在亚洲、美洲等发展中国家寻找机遇，逐步扩大海外市

场份额。 

9、问：未来如何进一步提升 ESG 的表现？ 

答：在环境方面，公司注重节能减排，推广绿色通信技术；

在社会方面，公司积极参与公益活动，关注员工福利和发展；在

治理方面，不断完善公司的治理结构，加强内部控制和风险管理。

未来我们将继续加大在 ESG 方面的投入，制定明确的 ESG发展战

略和目标，定期评估和披露 ESG报告，以提升公司的可持续发展

能力。 

10、问：请问公司未来的整体战略规划，以及如何应对通信

行业快速变化带来的挑战和机遇？ 

答：我们的整体战略规划是聚焦通信及信息技术服务领域，

做精做深做强细分领域，实现四轮驱动主营业务协同发展。面对

通信行业的快速变化，我们将保持敏锐的市场洞察力，加强技术

研发和创新，积极顺应行业发展趋势，不断调整和优化业务策略，

以应对各种挑战和机遇。 

关于本次活动是

否涉及应当披露

重大信息的说明 

本次活动不涉及应当披露的重大信息。 

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 12月 27日 

 


